
20231122 神奈川交運労協 第 31 回定期総会 

 

神奈川交運労協は、22 日、ワークピア横浜にて『第 31 回定期総会』を開催し、各産別の代議員

44 名中 42 名（運輸労連からは 13 名の代議員が出席）が出席し、2022 年度会務報告、会計

決算報告、監査報告を確認。2023 年度活動方針（案）、予算（案）、役員体制（案）が提案され、

全ての議案が承認され、菊本議長の温度でガンバロー三唱にて終了ました。 

 

＝＝＝＝＝＝ 

今総会議長に都市交通より、中尾代議員が選出され、菊本議長より主催者を代表しあいさつが

されました。 

 

菊本議長は、諸外国の賃金と物価指数が日本国内と全く違う。日本は物価上昇分相当の賃金さ

え抑えられてしまった。事などに触れました。さらには、神奈川県が行う『ライドシェア』の問題に

は、我々が作ってきた『安心・安全』が担保できていない。極めて危険である。断固！反対の意思

表示を示そう！と協力を呼びかっけました。 

 

関東交運労協上岡議長より、関東交運労協の取り組みと課題について触れたあいさつがされま

した。 

どこの業界でも人員不足であると報告がされていますが、職責に似合った賃金が支払われてい

るのか？そうなっていないのが原因だ！と述べていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菊本議長（神奈川交運労協）                               上岡議長（関東交運労協） 

 

 

 



2023 年度活動方針（案） 

☆交通運輸産業が抱える課題として、鉄道部

会、バス部会、ハイ・タク部会、物流部会より

それぞれの直面する課題について触れていま

す。物流部会は、燃料費の現状、適正運賃・

料金の収受、自転車運転者の労働時間改善

などが課題となっている。 

 

各議案が採決され、すべての議案が可決・承

認されました。 

 

神奈川交運労協議員団が紹介され、団長に脇れい子神奈川県議会議員が確認されました。 

 

最後に、菊本議長の音頭で『ガンバロー』三唱にて閉会しました。 

 

＝＝＝＝＝＝＝ 

 

交運労協議員団 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団長 脇 れい子（神奈川県議会議員）        篠原 豪 （衆議院議）                  中谷 一馬（衆議院議） 

おだかつひさ（川崎市議会議員)                清水 孝雄（小田原市議会議員） 

 


